



„Qualitätskontrolle und Auszeichnung für Ihre besten Stollen“

Auch in diesem Jahr können Sie als Innungsbäcker die Qualität Ihrer Stollen bei der **Stollenprüfung der Bäckerinnung** von unseren Sachverständigen neutral bewerten und bei entsprechender Qualität prämiieren lassen. Teilweise bieten **auch die Innungsverbände** Stollenprüfungen an. Alle Prüforte und Termine finden Sie im Internet auf der Seite **www.brotinstitut.de**

Falls Sie in Ihrer Region keine Möglichkeit einer Stollenprüfung finden, können Sie Ihre Stollen gerne **bis Ende November nach Weinheim schicken**. Bitte beachten Sie hierzu unbedingt die Hinweise auf der nächsten Seite.

Mitmachen lohnt: Alle prämierten Bäckereien werden im Internet genannt, als Empfehlung für Journalisten und Verbraucher. Sie erhalten hochwertige **Urkunden** und können **Werbemittel** wie z.B. Siegelmarken nutzen, die sehr beim Verkauf Ihrer Stollen helfen.



Einsendung zur Stollen-Qualitätsprüfung 2020

Falls in Ihrer Innung keine Qualitätsprüfung von Stollen angeboten wird, können Sie Ihre Stollen **als Innungsbäcker** (= Teilnahmevoraussetzung) nach Weinheim einsenden:

- Bitte nur 1 Stollen je zu prüfender Sorte einsenden.
- Verpacken Sie das Stollenpaket gut, damit es keine Transportschäden gibt
- Pro eingesandtem Stollen berechnen wir Ihnen 27,90 Euro zzgl. MwSt.
- Für jeden prämierten Stollen erhalten Sie eine hochwertige Urkunde.
- Die Einsendung ist **bis Ende November 2020** möglich, per Paket an:

Deutsches Brotinstitut
c/o Akademie Deutsches Bäckerhandwerk
Gorxheimer Talstraße 23
69469 Weinheim

----- *Bitte für jeden Stollen ausfüllen und gut am Produkt befestigen:* -----

Name des Stollens für die Urkunde:

Kurze Beschreibung, z.B. Fettanteil, besondere Zutaten:

Name und Adresse der Bäckerei (ggf. deutlicher Stempelabdruck):

Telefonnummer bei Rückfragen:

Mein Betrieb ist Mitglied bei der **folgenden Bäckerinnung**: